

Jahresbericht des Oberturners 2022

Mit sehr viel Motivation und Vorfreude starteten wir am 4. Januar ins neue Vereinsjahr 2022. Am ersten Trainingsabend stand joggen auf dem Programm. Da gingen zwei Personen und sie haben sich ein bisschen viel vorgenommen. Sie mussten eine Zwischenpause bei Markus Zemp einlegen. Markus gab ihnen einen Schlummerdrink. Anschliessend ging es wieder weiter.

Beim zweiten Training stand Spiel und Spass auf dem Programm.

Bei schönem Wetter und Vollmond gingen wir am 18. Januar mit den Schneeschuhe Richtung Palmegg, Nesslisboden, Wernisegg, Heuberg und zurück nach Luthern.

Dann haben wir eine kleine Pause eingelegt, weil Corona noch einmal aufgekommen ist.

Weiter gings mit dem Turnfesttraining. Wir haben mit dem DTV geschaut und die Gleichen Disziplinen zusammen Trainiert.

Somit hatten wir zum teil zwei Trainings in der Woche. So konnten wir die Disziplinen gezielter üben.

Am 16./17. Juni Stand das Sportfest in Niederhelfenschwil auf dem Programm.

Am Vormittag, beim 3-Teiligen Sektionswettkampf verlief es nicht nach unseren Vorstellungen. Somit haben wir nur den 7. Platz von 10 belegt.

Wir haben den Morgen schnell vergessen und Konzentrierten uns auf den Einzelwettkampf. Kevin nutzte seine Chance und holte sich eine Auszeichnung, das musste natürlich gefeiert werden.

So wie jedes Jahr nach dem Turnfest, gingen wir ins Jagdhaus Oberflühlen und füllten unsere Bäuche mit Cervelas. Das gibt uns wider die Nötige power für die weiteren Trainings.

In den Sommerferien hielten wir uns mit schwimmen, Wandern und sonstige Aktivitäten fit.

Am 23./24. September hatten wir das Trainingsweekend.

Freitagabend hatten wir ein Intensives Boden und Barren Training.

Samstag haben wir einen Vereinsmeisterschaft durchgeführt. Mit verschiedenen Übungen wie Kraft, Koordination, Ausdauer und Willensstärke.

Somit hatte jeder eine Chance auf den Sieg

Die Meisterschaft gewann: Dubach Kevin

Zweiter: Hodel Valentin

Dritter: Bühler Mike

So neigte sich das Jahr 2022 bald dem Ende entgegen

Ich möchte dem DTV für die sehr gute zusammen Arbeit Danken.

Des Weiteren möchte ich auch allen Beteiligten die mich dieses Jahr so tatkräftig unterstützt haben Danke sagen.

Ich wünsche euch jetzt schon eine besinnliche Adventszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir sehen uns im nächsten Jahr wieder, wie gewohnt mit voller Motivation.

Oberturner Marcel Schwegler mit Kevin Dubach.